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Réunion d’Articulation du CEG AXA 
le 16 Octobre 2018 à Milan 

 

Participants : Hedi BEN SEDRINE, Patricia NUNEZ, Mario PROIETTO ,Maria Cristina 
CICCESSE, Stella ROSSANA, Walter ZAFFORANI, Giandomenico PICCOLO , Giordana 
NATALE , Martina CRISCIONE , Margherita FERRO , Angela SCHETTINI 

Etape suivante à Milan dans les locaux d’AXA pour 
échanger avec la délégation italienne des sujets 
d’actualités du CEG et des sujets locaux italiens. 

Le Secrétaire du CEG souhaite la bienvenue aux 
participants dans cette réunion et les remercie pour 
leur accueil. Il déroule  les points qui seront traités 
aujourd’hui. Une partie de la réunion sera consacrée 
aux points d’actualité en Italie 

 

Hedi BEN SEDRINE revient sur les problématiques qui ont chahuté le 
CEG depuis les élections de Janvier et notamment sur les évènements 
de la dernière réunion plénière en Juin à Madrid. Le Secrétaire du CEG 
convient que pour l’intérêt de tous, il faut trouver une solution 
d’apaisement pour un meilleur déroulement de nos réunions. 

 

Remplacement de Lionel : Les membres du Secrétariat ont déjà rencontré Serge MORELLI 
qui a succédé à Lionel JULLIEN en tant que vice-président du CEG et Sophie HUMBERT, qui 
l’assiste dans sa mission (cf les comptes rendus des précédentes réunions d’articulations sur 
le site du CEG www.cegaxa.eu). 

Comme dans les précédentes réunions, Hedi BEN SEDRINE informe les participants du 
détail des 3 phases du planning pour le remplacement de Bettina CRAMM qui était élue de 
la délégation allemande, élue au Secrétariat et désignée en tant que Secrétaire adjoint (cf les 
comptes rendus sur le site du CEG  www.cegaxa.eu). 

Un point est fait sur le dossier de fusion AXA / XL qui impacte pour partie les équipes en Italie 
(200 salariés). Une réunion a été faite le 15 octobre entre la Direction et les coordinateurs 
syndicaux d’AXA CS, XL Catlin, AXA ART et AXA Matrix. Les syndicats ont demandé 
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l’ouverture de négociation d’un accord de protection préventif du maintien de l’emploi. La 
Direction a pris la demande et donnera une réponse en Novembre. La crainte des salariés est 
de perdre des postes de travail qui ne seront pas retenu dans le modèle futur. Selon Hedi 
BEN SEDRINE ce n’est pas le manque d’expertise des salariés d’AXA CS qui doit être mis en 
cause mais plutôt le modèle d’organisation de cette dernière. 

 

Concernant ce dossier au global pour l’Europe, le Secrétaire 
du CEG est l’instance où doit être coordonné les actions dans 
les différents pays mais les décisions et les négociations 
restent à la main des élus locaux. Patricia NUNEZ et Mario 
PROIETTO  suggère que les élus locaux italiens remontent 
leurs difficultés au Secrétariat pour que celui-ci ait une vision 
claire de l’avancée de ce projet en Italie. Le Secrétaire du 

CEG est d’accord sur le fait de rester très alerte sur la préservation de l’emploi. 

 

Ensuite, Hedi BEN SEDRINE fait un point sur le Brexit. La date approche et rien n’est fait du 
côté de la Direction. Il rappelle les paroles de Thomas Buberl lors de la dernière réunion 
plénière, à savoir garder la diversité, ce qui est en accord avec la prise de position du 
Secrétariat et l’opinion de la majorité des élus du CEG. Le Secrétaire du CEG a déjà remonté 
ce sujet à Serge MORELLI, nouvellement arrivé dans l’instance. 

Le Secrétaire du CEG interrogera aussi la Direction sur les moyens qui seront mis en œuvre 
pour mesurer les impacts économiques et opérationnels de ce sujet   

Avancement du projet de formation des élus du CEG prévue en Novembre. Patricia 
NUNEZ, membre du Secrétariat et en charge de la coordination de ce projet, redonne aux 
participants les informations qui ont déjà été communiquées aux équipes irlandaises, 
grecques, polonaises et tchèques lors des déplacements précédents (cf les comptes rendus 
sur le site du CEG www.cegaxa.eu ).Une communication sur la logistique sera faite 
prochainement à tous les participants. 

Ensuite, Hedi Ben Sedrine donne un état de l’avancement des travaux des différentes 
commissions du CEG, qui progressent bien (cf les comptes rendus sur le site du CEG 
www.cegaxa.eu). 
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La commission du Réseau assistance: Daniel FOLGADO prépare avec 
Michel HOUSSET la prochaine réunion qui aura lieu le 26 octobre  à Paris, 
à laquelle sont conviés Hedi BEN SEDRINE et Patricia NUNEZ. Giordana 
NATALE , Martina CRISCIONE , Margherita FERRO et Angela SCHETTINI 
y seront présentes pour parler des problématiques rencontrées aujourd’hui 
au sein de leur entité en Italie.  

Concernant la Commission des relations Extra Européennes, Hedi souligne que Steve 
BLEASE, en charge de cette Commission, est très pris par des sujets locaux et reste le seul 
représentant à plein temps pour le UK. Stratos lui apportera son aide pour continuer à 
entretenir les relations établies avec nos amis japonais, suisses et mexicains en concertation 
avec le Secrétaire. Pour la réunion plénière de Novembre à Paris, 2 collègues suisses sont 
invités à se joindre aux autres élus. 

Questions des délégations pour la réunion plénière : Le Secrétaire du CEG propose aux 
délégués italiens de formuler une question et de lui adresser pour début Novembre tout en 
rappelant qu’une séance de questions spontanées au Président est prévue après sa 
présentation. 


